

Les autorités sanitaires de Matala préoccupées par des maladies diarrhéiques aiguës

Dossier de rédaction de H2o
November 2016

Le Centre municipal de santé de Matala, dans la province de Huila, diagnostique plus d'une centaine d'enfants chaque jour avec des maladies diarrhéiques aiguës, rapporte son responsable, l'infirmier pédiatrique Ernesto Pedro. Même s'il tient à assurer que le centre disposait de ressources humaines, matérielles et de médicaments pour le traitement des cas qui arrivent à l'unité, mais il est nécessaire d'opter pour la prévention et sensibiliser les communautés sur l'importance de l'assainissement, la consommation d'eau traitée, outre l'utilisation de moustiquaires pour prévenir d'autres maladies telles que le paludisme.

La municipalité de Matala a une densité estimée à 243 938 citoyens, selon les données provisoires du recensement 2014, et dispose d'un réseau de santé composé de deux hôpitaux de référence, quatre centres de santé et 11 centres médicaux avec 718 lits.

Angola Press (Luanda) - Africa